
≪1月の予定≫ 

6日（火）平成２７年度第１回入学試験（総合進学部・情報科学部）  

                                          

  

 
7日（水）平成 27年度第１回入学試験（トップ英進部・英進部） 

８日（木）第３学期始業式 

17日（土）センター試験、学校開放④ 全商情報処理検定 

18日（日）センター試験 

25日（日）全商情報処理検定 

27日（火）～29日（木）卒業試験（3年） 

28日（水）校内模試（1･2年） 

30日（金）部長講話（3年） 

31日（土）～2月 1日（日）ライフデザイン科展（県総合文化センター）    Ｄ1年 渡辺 楓花 

 

 

 

    

    

  

   

 

 

 

  

 

 

 

  

   

 

 

 

  

 

 

 特集「私の高校生活 3年間」 
みなさん、ご存知ですか？クリスマス（12月 25

日）と元日（1月 1日）が毎年同じ曜日だということ
を。このことは永久に変わりません。 
さてそのクリスマスが過ぎると今年ももうあとわず

か。みなさんにとってこの 1年はどんな 1年だった
でしょうか？そしてさらに、3年生にとっては残され
た高校生活があと２ヶ月余りとなってしまいました。
３年間を振り返ってみて、現在どんな心境で過ごして
いるのか、７人の 3年生に語ってもらいました。 

 
商業システム科 ３年２組 高倉 拓海 

作新学院で過ごした 3年 
間で、私は多くの事を学ぶ 
ことが出来、とても充実し 
た高校生活でした。 
 学習面では全商電卓検定 
や全商情報処理検定などの 
資格取得に取り組みました。 
先生方や友人たちの協力もあり、 
様々な検定に合格することが出来ました。 
 部活動では応援部に 3年間所属していました。 
そこでは先輩方や先生方など目上の人を敬う態度や 
言葉遣い、力を合わせてひとつの事を成し遂げるこ
との大切さを学びました。 
 いちばん大変だったのが就職活動でしたが、多く
の先生方や友人、そして家族に励まされながら、夏
休みや放課後、就職試験直前まで面接などの指導を
してもらいました。その甲斐あって、念願だった企
業からの内定を頂くことが出来ました。指導してく
ださった先生方や、友人、両親に心から感謝してい
ます。 
 残りの高校生活を一日一日大切に過ごし、卒業し
たいと思っています。 
 3年間、ありがとうございました。 

情報科学部だより 平成２６年度 第 7号 平成２６年 12月 25日 

め多くの人が合格し、3年生ではクラスの 8割の 
人が合格することが出来ました。友人たちと同じ 
目的に向かって必死に頑張ったことは、最高の思 
い出となりました。その他作新祭では洋菓子店「シ
ェル」でワッフルを売ったり、千羽鶴を折って副担
任の漆原七海先生にサプライズしたり、仲間と全力
で過ごした最高の 3年間でした。 
 卒業後は社会人として、これらの思い出を胸に新
たなスタートラインに立ち、頑張っていきます。 
 

自動車整備士養成コース 3年 2組 天野 安基 
私にとって高校生活は毎日 

が挑戦でした。慣れない 
環境、慣れない勉強、慣 
れない工具の使い方、そ 
れらを少しずつ覚えてい 
きました。また、友人関 
係で悩んだこともありまし 
たが、どうすれば解決するか 
を考え、実行してみました。さらに、資格を取るた
めにひたすら勉強し各種検定に挑戦して来ました。
特に 3年間学び続け、先生方や友人の協力もあっ
て見事合格することが出来た「3級自動車整備士」
や、1年生の時の丙種合格から始まり、2年生の時
の乙種合格、そこから 1年かけて合格した甲種の
「危険物取扱者」など、多くの資格を取得出来たこ
とは、自分に自信を持つきっかけにもなり、とても
誇りに思っています。 
 残り少ない高校生活ですがまだまだやりたいこと
ややるべきことがたくさんあります。残された時間
を大切にして、ひとつずつ確実にこなしていきたい
と思います。 
 

美術デザイン科 3年 1組 峰 遥菜 
「私のクラスと 3年間」 
私が美術デザイン科で 

過ごした日々はとても 
有意義なものでした。 
 私のクラスはそれぞ 
れの個性が生かされ、 
活動的で規律があり、 
団結力も強いです。時に 
辛い課題が出されることもありましたが、同じ目的
を持つ仲間たちと団結して取り組みました。 
 パリへの修学旅行では、歴史ある美術館や建築物
を目の当たりにし、そのスケールの大きさや存在感
に圧倒されました。楽しいだけの修学旅行ではな
く、そこで受けた刺激はとても貴重な経験となりま
した。その後の制作にも必ず生かされると私は思い
ます。 
 3年間という短い時間でしたが、かけがえのない
級友たちと同じ時間を共有出来たことを、私は決し
て忘れません。 

作新学院高等学校 情報科学部 

  電気システム科 3年 1組 中村 魁斗      

 私の高校 3年間は部活と 
勉強の両立が大変でしたが 
中学時代とは全く違う充実 
した 3年間でした。部活の 
自転車競技部では全国大会 
優勝を目標に、毎日辛い練習 
に励みました。ときには大会で 
勝てずに負けっぱなしの時期が 
ありました。ただ、この頃の経験が今につながっ
ていると思います。 
これから大学でも自転車競技を続けますが、6

年後の東京オリンピック出場を目指し、日々努力
していきたいと思います。 
 この 3年間というのはとても短く感じ、あっと
いう間でした。そんな中、クラスの皆と過ごした
楽しい思い出は盛りだくさんで、まだまだ一緒に
居たい気持ちです。みんな卒業後は様々な道を歩
んでいきますが、楽しかった思い出を胸に、頑張
って欲しいと思います。 
 

電子システム科 3年 1組 久保 壱成 
 平成 24年春 4月、入 
学式から一週間目に「第 
二種電気工事士」の補講 
が始まりました。まだ右 
も左も何も分からない状 
態で毎日夜遅くまで怒ら 
れながら勉強に励みました。 
 結果は 1年生で合格すること 
が出来たのは 2名で、私は合格することが出来ず 
本当に悔しい思いをしました。ただ、今思えばこ
の悔しさが 3年間の資格取得に対する情熱の源泉
になったと思います。 
 2年生ではクラス一丸となって頑張り、私を含 
 
 

 

 

 

ライフデザイン科 3 年 2組 田野井 円 
 私にとって作新学院での 
3年間はがむしゃらに 
過ごした 3年間でした。 
部活動ではチアー 

リーディング部に所 
属していました。日々 
の練習をこなす中で、大変な 
こともありましたが、家族や仲間の支えのお
陰で乗り越えることが出来ました。また、部
活を続けたことで、諦めないことの重要性や
仲間の大切さを学ぶことも出来ました。 
 ライフデザイン科ではファッションコース
を選択し、被服製作技術検定 1級を取得する
ことが出来ました。現在は、ライフデザイン
科展に向けドレス製作に励んでいます。 
 この 3年間は先生方や仲間に恵まれ、楽し
い学校生活を送ることが出来ました。さらに
先生方の支えのお陰で大学進学を決めること
も出来、とても感謝しています。 
卒業までの残りわずかな時間を大切に過ご

していきたいと思います。そして作新学院で
学んだことを忘れず、これからの人生を歩ん
でいきたいと思います。 

 
普通科総合選択コース 3年 1組 青木 涼 
作新学院に入学してから 

約 3年の月日が経とうと 
していますが、入学した 
頃がすごく最近のこと 
のように思えます。 
 3年間の思い出で、 
いちばん印象に残って 
いるのは部活動です。 
私は卓球部に所属していました。個人では最
後まで思うような成績を残すことが出来ませ
んでしたが団体メンバーに入ることが出来ま
した。このことは自分の努力が認められた証
であり、県内で 1・2を争うチームに入れた
ことを誇りに思います。部活動をやり遂げた
ことや、その中で学んだことは、確実に自分
を強くしてくれたと思います。社会に出て、
部活動で学んだことがひとつでも多く生かせ
たら嬉しいです。 
 さて、残された高校生活も僅かです。この
限られた時間の中で心残りがないように過ご
し、何歳になっても「高校の頃に戻りたいな
あ」と思えるようにしたいです。 

 


